
Le "QUESTION/REPONSE" de Florence DUGAS
 

Cher Ami (e), Bonjour, Présentes toi, et quel est ton cursus sportif ?
    
Je m’appelle Florence Dugas alias Flo 25 ans (les autres années on ne les compte pas) …. J'ai
toujours pratiqué le sport….

Quelle catégorie diriges-tu au niveau de notre club ? 

Je fais partie des PETITES MAINS du club avec Yolande, Sylvie et Sandrine, je m’occupe des
buvettes et du club housse avec mon Co équipier et Ami Eric Bigonnet... Je suis présente à
chaque match et manifestation du club…

Qu’est-ce qui t’a amené à être dirigeant(e) au RCAGR ?

Tout d’abord je suis venue pour voir jouer un ami David en 1999 (dit COIN-COIN). Ensuite j'ai
inscrit mon fils Baptiste (dit BAPBAP) et depuis je suis restée fidèle au club. J’ai commencé par
entraîner les premiers pas, mini poussins et poussins puis j'ai continué à donner un coup de main
à chaque catégorie où Bapbap jouait, jusqu'au jour où je me suis occupée de la buvette de
l’ASPTT et cela continue….

Que représente le rugby pour toi ?

Le RUGBY ma apporté beaucoup. C'est un esprit, de convivialité, de belles rencontres, des
moments de partage… On est simple et sans chichi.
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Quel est ton club préféré autre que le RCAGR, regardes-tu les matchs de l’équipe de France ?
 

J’ai longtemps aimé USAL (LIMOGES) car j’y ai fait mes premiers pas d’arbitrage…Le RCAGR
passe en premier et après je vais voir un peu tous les clubs si je peux…. Et bien évidemment je
regarde l’équipe de France avec ces nouveaux jeunes qui nous ont fait vibrés…

Si tu as joué ou avais joué au rugby, quel aurait été ton poste de prédilection et pourquoi ?

Si j’avais pu jouer j’aurais bien aimé être 3ème ligne, mais Je pense que j’aurais été porteuse
d’eau ou soigneur voire infirmière cela m’aurait plu aussi….

Quel est ton meilleur souvenir sportif ?

Alors là j’en ai plein (en 30ans) de rugby c’est compliqué de choisir, tous les matchs ont leur
saveur, mais je n’oublie pas tous les déplacements que l’on a fait, les cassoulets de Claude
Spanghero à Rochefort, le nouvel an avec le club plusieurs années, les tournois Pagès, les
tournois des Vétérans, les lotos, les arbres de Noël ou j’accompagne le père Noël, les 40 ans et
50 ans du club. Mais le plus fort est notre montée en fédérale 2 et notre finale contre THUIR
où c’était impressionnant de voir le monde qui s’est déplacé pour les encourager…. Le peuple
vert et blanc
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